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ATA DA 2ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2024 

CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO 
 Cáceres/MT, 04 de junho de 2024 

Ao quarto dia do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, às oito horas e trinta minutos, 
na sala virtual, foi iniciada a 2ª Sessão Ordinária de dois mil e vinte e quatro do 
Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão - CONEPE, da Universidade do Estado de 
Mato Grosso “Carlos Alberto Reyes Maldonado” - UNEMAT; sob a presidência da 
professora Vera Lúcia da Rocha Maquêa, presidente do CONEPE, e secretariada por 
Cristhiane Santana de Souza. 

Conselheiros 
Presentes 

Vera Lúcia da Rocha Maquêa, Marluce Francisca Hrycyk, Célia 
Regina Araújo Soares, Cássia Regina Tomanin, Max Roberto 
Marinho, José Wilson Pires Carvalho, Laís Braga Caneppele, Loriége 
Pessoa Bitencourt, Fabiana Aparecida da Silva, Almir Rodrigues 
Durigon, Marco Antonio Pagel, Waghma Fabiana Borges Rodrigues, 
Ana Paula Kuhn, Bruna Marcelo Freitas, Gildete Evangelista da Silva, 
Alexandre Nascimento, José Leonildo Lima, Everton Ricardo do 
Nascimento, Rodrigo de Góes Esperon Reis, Luiz Emídio Dantas 
Júnior, Tatiani Botini Pires, Gilmar Laforga, Toni Amorim de Oliveira, 
Rejane Centurion Gambarra e Gomes, Viviane Martins, Luzirene 
Pereira Macedo de Oliveira, Andressa Rodrigues Santos Carciolari, 
Fernando Botelho de Paula, Claudeir Dias, Carolina Tito Camarço, 
Anderluci dos Santos Zanetti, Valci Aparecida Barbosa, Kérolly 
Ribeiro Schuenck, Jheimy Cruz Donadia, Cláudia Ardaia Conceição, 
Keisiellen Rocha Moreira.   

Ausências 

Justificadas  

Vandersézar Casturino, Cleiton Franco, Luciene Castueira de 
Oliveira, Joaquim Manoel da Silva, Natalício Pereira Lacerda, Ana 
Cristina Bianchini Vital, Gicela Teresinha Nicoletti.  

Ausências não 
Justificadas 

Juliano Moreno Kersul de Carvalho, Roberto Alves de Arruda.  

A presidente do conselho consulta o quorum, sendo constatada a presença suficiente 
de conselheiros. Agradece a presença de todos e inicia a sessão, que será regida em 
conformidade com a Resolução nº 020/2012-CONSUNI. Em seguida, a presidente 

solicita aos pró-reitores que informe ao Conselho das ações de cada Pró-reitoria. A pró-

reitora de Ensino de Graduação, professora Nilce Maria, ressalta que estamos em 
processo de matrícula pelo SISU ou vestibulares retroativos. A presidente agradece e 
reconhece a importância dos NDE’s. A pró-reitora de Assuntos Estudantis, professora 
Juliana Mattielo, relata o impacto positivo dos CAESTs e pondera que foi satisfatório o 
número de estudantes contemplados nos auxílios moradia e alimentação. Relata que o 
câmpus de Pontes e Lacerda contará com auxílio transporte advindo de um recurso 
externo, por meio de emenda parlamentar. A pró-reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, 
professora Áurea Regina, reforça que a pós-graduação se fortalece pela graduação. 
Informa que o câmpus de Sinop está concorrendo em um edital para construir um 
importante laboratório. Relata que o DINTER em Direito está em processo de 
consolidação. Cinco programas de pós-graduação incluirão doutorado, mediante avaliação 
da CAPES, em processo de tramitação. O pró-reitor de Extensão e Cultura, professor 
Everton Ricardo, relata que a PROEC implementará efetivamente a plataforma EVA para 
eventos da Unemat. Informa que a Unemat tem sido bem sucedida ao implementar a 
curricularização da extensão, que já se encontra em 95% dos cursos. O pró-reitor de 
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Planejamento e Tecnologia da Informação, PTES Darlan Guimarães Ribeiro, relata que foi 
um bom ano, apesar dos apertos financeiros. Ressalta que a Unemat está trabalhando 
juntamente com o governo do estado para a construção da Infovia de Mato Grosso. Relata 
que construiremos, com um convênio com o Ministério de Esportes, um centro de 
referência para treinamentos paraolímpicos, que será o primeiro fora do eixo Rio – São 
Paulo.  A pró-reitora de Administração, Ana Lúcia Mattielo, informa que o concurso para 
PTES tem seguido com rigor aos prazos do edital. O pró-reitor de Gestão Financeira, Tony 
Hirota Tanaka, ressalta que a eficiência da Universidade tem propiciado uma melhor 
relação com o governo do estado e propiciado o desenvolvimento de políticas 
institucionais. A presidente agradece aos pró-reitores e transmite a palavra ao vice-reitor, 
Alexandre Porto, que reitera os agradecimentos e parabeniza as pró-reitorias pelo eficiente 
trabalho. A presidente ressalva que todo o processo do concurso ocorreu com 
transparência exemplar. Ato contínuo a presidente coloca em apreciação a Ordem do dia 
que após leitura da pauta, o conselho aprovou ficando reestabelecida da seguinte forma:  

1. RESOLUÇÕES AD REFERENDUM DO CONEPE - 1.1 Resolução nº 012/2023 - 
Dispõe sobre a prorrogação, em caráter excepcional, os mandatos dos membros 
discentes do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade do Estado de 
Mato Grosso. 1.2 Resolução nº 013/2023 - Aprova o Projeto Pedagógico do Curso de 
Licenciatura em Pedagogia Intercultural Indígena, vinculado à Faculdade Indígena 
Intercultural do Câmpus Universitário de Barra do Bugres “Deputado Renê Barbour”.  

1.3 Resolução nº 014/2023 -  Aprova o Projeto Pedagógico do Curso de Licenciatura 
Intercultural Indígena, vinculado à Faculdade Indígena Intercultural do Câmpus 
Universitário de Barra do Bugres “Deputado Renê Barbour”. 1.4 Resolução nº 015/2023 
- Aprova o Projeto Pedagógico do Curso de Licenciatura em Educação do Campo 
vinculado Faculdade de Letras e Educação do Câmpus Universitário de Cáceres “Jane 
Vanini”. 1.5 Resolução nº 016/2023 - Aprova o Projeto Pedagógico do Curso de 
Licenciatura em Educação Escolar Quilombola, vinculado Faculdade Multidisciplinar do 
Médio Araguaia do Câmpus Universitário do Médio Araguaia “Dom Pedro Casaldáliga”. 

1.6 Resolução nº 017/2023 - Aprova o Projeto Pedagógico do Curso de Licenciatura em 
Educação Especial Inclusiva vinculado Faculdade de Ciências Humanas e Linguagem 
do Câmpus Universitário de Sinop. 1.7 Resolução nº 018/2023 - Aprova o Projeto 
Pedagógico do Curso de Licenciatura em Educação Bilíngue de Surdos vinculado 
Faculdade de Letras e Educação do Câmpus Universitário de Cáceres “Jane Vanini” . 

1.8 Resolução nº 019/2023 - Aprova o Projeto Pedagógico do Curso de Bacharelado 
em Direito, vinculado à Faculdade de Ciências Sociais Aplicadas do Câmpus 
Universitário de Cáceres “Jane Vanini” 1.9 Resolução nº 001/2024 - Aprova o Programa 
de Pós-graduação em Humanidades na Amazônia: Saberes Comunitários das Águas e 
do Campo do Câmpus Universitário de Tangará da Serra “Eugênio Carlos Stieller” . 1.10 
Resolução nº 002/2024 - Altera a Resolução nº 062/2023-CONEPE que define o 
calendário de reuniões das Sessões Ordinárias do ano de 2024 do Conselho de Ensino 
Pesquisa e Extensão - CONEPE da Universidade do Estado de Mato Grosso 1.11 
Resolução nº 003/2024 - Aprova a definição da data de realização da 1ª Sessão 
Ordinária do CONEPE de 2024 da Universidade do Estado de Mato Grosso. 1.12 
Resolução nº 004/2024 - Aprova o Projeto Pedagógico do Curso Turma Fora de Sede 
de Tecnologia em Horticultura do Câmpus Universitário do Médio Araguaia “Dom Pedro 
Casaldáliga” a ser realizado no município de Colniza. 1.13 Resolução nº 005/2024 - 
Regulamenta o preenchimento de vagas remanescentes do Curso de Bacharelado em 
Medicina da Universidade do Estado de Mato Grosso. 2. RESULTADO DE COMISSÃO 
INSTITUÍDA PELO CONEPE. 2.1 Relatório da Comissão para procedimentos 
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disciplinar de discentes. 3. CÂMARA SETORIAL DE ENSINO. 3.1 Projeto Pedagógico 
do curso de Bacharelado em Agronomia a ser ofertado no município de Nova Monte 
Verde, vinculado ao câmpus universitário de Alta Floresta. 3.2 Projeto Pedagógico do 
Curso de Bacharelado em Direito a ser ofertado no Câmpus Universitário de Alto 
Araguaia. 3.3 Projeto Pedagógico do Curso Superior de Tecnologia em Teatro a ser 
ofertado no Núcleo Pedagógico de Cuiabá. 3.4 Minuta de Resolução que institui e 
regulamenta Programas e Projetos de Ensino na Universidade do Estado de Mato 
Grosso. 3.5 Reestruturação da regulamentação e criação das atribuições do Núcleo 
Docente Estruturante - NDE dos cursos de graduação da Universidade do Estado do 
Mato Grosso. 3.6 Adequação do PPC do Curso de Bacharelado em Medicina do 
Câmpus Universitário “Jane Vanini” em Cáceres. 3.7 Adequação do PPC do Curso de 
Licenciatura em Matemática do Câmpus Universitário de Sinop. 3.8 Adequação do PPC 
do Curso de Licenciatura em Matemática do Câmpus Universitário “Dep. Renê Barbour” 
de Barra do Bugres. 4. CÂMARA SETORIAL DE PESQUISA E PÓS-GRADUAÇÃO. 
4.1 Especialização em Desenvolvimento “low-code”, a ser ofertado pelo Centro de 
Inovação Redes Inteligentes e Soluções Criativas (RISC) do Câmpus Universitário de 
Cáceres “Jane Vanini”. 4.2 Especialização em Desenvolvimento orientado a objetos 
usando Java, a ser ofertado pelo entro de Inovação Redes Inteligentes e Soluções 
Criativas (RISC) do Câmpus Universitário de Cáceres “Jane Vanini”. 4.3 Especialização 
em Desenvolvimento Web com NodeJs e ReacJs, sob a coordenação do Prof. Nivaldi 
Calonego Junior, a ser ofertado pelo Centro de Inovação Redes Inteligentes e Soluções 
Criativas (RISC) do Câmpus Universitário de Cáceres “Jane Vanini”. 4.4 Especialização 
em Economia Aplicada ao Agronegócio, vinculado ao Câmpus Universitário de Sinop. 

4.5 Especialização em Preceptoria em Saúde Multiprofissional, a ser ofertado pelo 
Diretoria de Gestão de Educação a Distância – DEAD. 4.6 Especialização em 
Cooperativismo Solidário, a ser ofertado pela Diretoria de Gestão de Educação a 
Distância – DEAD. 4.7 Especialização em Tecnologias digitais e Educação Aberta, a 
ser ofertado pela Diretoria de Gestão de Educação a Distância – DEAD. 4.8 
Especialização em Educação Especial e Inclusiva, a ser ofertado pela Diretoria de 
Gestão de Educação a Distância – DEAD. 4.9 Institucionalização do Centro de Ensino. 
Pesquisa e Extensão em Geografia - CEPEGEO, vinculado ao Câmpus Universitário 
“Jane Vanini”. 4.10 Alteração de Nomenclatura e a Readequação do Núcleo de Estudos 
e Desenvolvimento Empresarial e Regional - NEDER, vinculado ao Câmpus 
Universitário de Sinop. 4.11 Encerramento do Núcleo de Estudos e Práticas 
Interdisciplinares em Turismo - NEPITUR, vinculado ao Câmpus Universitário de Nova 
Xavantina. 

1. RESOLUÇÕES AD REFERENDUM  

1.1 Resolução Ad  Referendum  n° 012/2023 – CONEPE – Prorrogação do mandato 

Apresentação e 
Discussão 

A proposta foi apresentada e colocada em discussão, cumprindo o 
rito. Não houve objeção, de modo que a proposta foi votada e 
aprovada por unanimidade. 

Votação  Favoráveis: 35; Contrários: 00; Abstenções: 00 

Decisão Resolução Homologada 

1.2 Resolução Ad  Referendum  n° 013/2023 – CONEPE – Pedagogia Intercultural 
Indígena; 1.4 Resolução Ad  Referendum  n° 015/2023 – CONEPE – Educação do 
Campo; 1.6 Resolução Ad  Referendum  n° 017/2023 – CONEPE – Educação Especial 
Inclusiva  
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Apresentação e 
Discussão 

A mesa propôs a votação em bloco das resoluções, por comporem a 
mesma rede na mesma condição. A pró-reitora de ensino de 
graduação salienta que estes projetos não foram aprovados com 
financiamento. A mesa propõe que os projetos não devem ser 
aprovados, para que possam ser submetidos a editais futuros. A 
proposta foi votada e não foi homologada. 

Votação  Favoráveis: 04; Contrários: 30; Abstenções: 00 

Decisão Resoluções não Homologada 

1.3 Resolução Ad Referendum n° 014/2023 – CONEPE – Licenciatura Intercultural 
Indígena; 1.5 Resolução Ad Referendum n° 016/2023 – CONEPE – Educação Escolar 
Quilombola; 1.7 Resolução Ad Referendum n° 018/2023 – CONEPE – Educação 
Bilíngue de Surdos; 1.8 Resolução Ad Referendum n° 019/2023 – CONEPE – 
Adequação do PPC de Direito – Cáceres. 

Apresentação e 
Discussão 

A mesa propôs a votação em bloco das resoluções, por comporem a 
mesma rede e estarem na mesma condição. A pró-reitora de ensino 
de graduação salienta que estes projetos foram aprovados com 
financiamento. E o PPC de Direito atendeu a diretriz nacional.  

Votação  Favoráveis: 34; Contrários: 00; Abstenções: 02  

Decisão Resoluções Homologadas 

1.9 Resolução nº 001/2024 - Aprova o Programa de Pós-graduação em Humanidades 
na Amazônia: Saberes Comunitários das Águas e do Campo do Câmpus Universitário 
de Tangará da Serra “Eugênio Carlos Stieler” 

Apresentação e 
Discussão 

A pró-reitora de Pesquisa e Pós-Graduação ressalta que este 
procedimento é uma exigência da CAPES, que, após a aprovação 
neste conselho, analisará o programa para fins de aprovação. A 
professora relata os nomes dos professores envolvidos na criação e 
institucionalização do programa. Pondera que a PRPPG está 
propondo o programa como mestrado profissional. A proposta foi 
colocada em discussão e em seguida votada. 

Votação Favoráveis: 32; Contrários: 00; Abstenções: 02 

Decisão Resolução Homologada 

 1.10 Resolução nº 002/2024 - Altera a Resolução nº 062/2023-CONEPE que define o 
calendário de reuniões das Sessões Ordinárias do ano de 2024 do Conselho de Ensino 
Pesquisa e Extensão - CONEPE da Universidade do Estado de Mato Grosso. 

Apresentação e 
Discussão 

A mesa propõe a homologação da Resolução. 

Votação Favoráveis: 33; Contrários: 00; Abstenções: 00 

Decisão Resolução Homologada 

 1.11 Resolução nº 003/2024 - Aprova a definição da data de realização da 1ª Sessão 
Ordinária do CONEPE de 2024 da Universidade do Estado de Mato Grosso  

Apresentação e 
Discussão 

A mesa apresenta a Resolução 003/2024-Ad Referendum-CONEPE, 
que aprova a definição da data de realiza realização da 1ª Sessão 
Ordinária do CONEPE de 2024 da Universidade do Estado de Mato 
Grosso. A proposta foi colocada em discussão e votada. 

Votação Favoráveis: 28; Contrários: 02; Abstenções: 03 
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Decisão Resolução Homologada 

1.12 Resolução nº 004/2024 - Aprova o Projeto Pedagógico do Curso Turma Fora de 
Sede de Tecnologia em Horticultura do Câmpus Universitário do Médio Araguaia “Dom 
Pedro Casaldáliga” a ser realizado no município de Colniza 

Apresentação e 
Discussão 

A pró-reitora de Ensino de Graduação ressalta que a Unemat é muito 
procurada pelas prefeituras ao redor do estado, e pondera que a 
Unemat nunca esteve presente em Colniza, cuja prefeitura está 
articulando com a Unemat, e reconhece que esta presença da 
Unemat neste município é muito benéfica e amplia a frente de ação 
da instituição. O curso foi pensado diante das demandas específicas 
do município. A presidente do conselho pondera que esta demanda 
é algo muito positivo, e ressalta que a Unemat não tem atendido a 
estas demandas de forma passiva, mas ativa, buscando entender as 
necessidades e especificidades de cada região. Ao responder à 
questão posta pelo conselheiro Claudeir, que pensa na distância 
geográfica do câmpus de origem, pondera que a FAMA faz parte do 
câmpus do Médio Araguaia, voltado, justamente, à itinerância. O 
conselheiro Miguel pondera que, pela forma como a FAMA atua, não 
deve continuar no Médio Araguaia. Questiona se o projeto não 
deveria ter passado pela câmara de ensino, mesmo sendo Ad 
referendum. A pró-reitora pondera que o procedimento neste caso 
não envolve o parecer da câmara.  

Votação Favoráveis: 31; Contrários: 01; Abstenções: 02 

Decisão Resolução Homologada 

 1.13 Resolução nº 005/2024 - Regulamenta o preenchimento de vagas remanescentes 
do Curso de Bacharelado em Medicina da Universidade do Estado de Mato Grosso 

Apresentação e 
Discussão 

A pró-reitora de Ensino de Graduação relata que a demanda por 
vagas remanescentes no curso de medicina é muito maior do que no 
restante dos cursos. Neste sentido, é importante que a 
regulamentação seja específica. Pondera que, ao invés de o 
processo ser apenas uma prova, serão considerados também o 
coeficiente de rendimento do aluno e a nota do ENEM. Destaca que 
a resolução foi feita como ad referendum devido ao tempo necessário 
à execução do certame. 

Votação Favoráveis: 33; Contrários: 00; Abstenções: 01 

Decisão Resolução Homologada 

2. RESULTADO DE COMISSÃO INSTITUÍDA PELO CONEPE 

2.1 Relatório da Comissão para procedimentos disciplinar de discentes 

Apresentação e 
Discussão 

O presidente da comissão, professor Luiz Emídio, apresenta o 
relatório. Ressalta que foi feito um pedido para que esta pauta seja 
discutida na sessão presencial, quando haverá a minuta. A 
presidente pondera que o que será votado é a prorrogação de prazo 
a esta discussão. 

Votação Favoráveis: 26; Contrários: 01; Abstenções: 01 

Decisão Prorrogação do prazo para sessão presencial 
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 3. CÂMARA SETORIAL DE ENSINO 

3.1 Projeto Pedagógico do curso de Bacharelado em Agronomia a ser ofertado no 
município de Nova Monte Verde, vinculado ao Câmpus Universitário de Alta Floresta 

Apresentação e 
Discussão 

O conselheiro Toni Amorim, relator deste processo, pondera que 
todos os critérios foram atendidos pelo projeto, de modo que a 
Câmara exara parecer favorável. 

Votação Favoráveis: 29; Contrários: 00; Abstenções: 00 

Decisão PPC aprovado 

3.2 Projeto Pedagógico do Curso de Bacharelado em Direito a ser ofertado no Câmpus 
Universitário de Alto Araguaia 

Apresentação e 
Discussão 

A conselheira Tatiani Botini apresenta o parecer, cujo relator é o 
conselheiro Toni Amorim. Faz algumas ponderações a respeito do 
texto do PPC. A câmara exara parecer favorável, mediante as 
correções apontadas pelo parecer. O conselheiro Toni Amorim 
pondera que a correção já está sendo feita. A presidente parabeniza 
o trabalho de diálogo da câmara.  

Votação Favoráveis: 34; Contrários: 00; Abstenções: 01 

Decisão PPC aprovado 

3.3  Projeto Pedagógico do Curso Superior de Tecnologia em Teatro a ser ofertado no 
Núcleo Pedagógico de Cuiabá 

Apresentação e 
Discussão 

A conselheira Tatiani Botini apresenta o parecer, cujo relator é o 
conselheiro Toni Amorim. Destaca pontos importantes do curso, 
especialmente a integração entre teoria e prática. A câmara exara, 
por fim, parecer favorável, sem correções. 

Votação Favoráveis: 22; Contrários: 00; Abstenções: 00 

Decisão PPC aprovado 

3.4  Minuta de Resolução que institui e regulamenta Programas e Projetos de Ensino 
na Universidade do Estado de Mato Grosso 

Apresentação e 
Discussão 

A conselheira Tatiani Botini apresenta o parecer, cujo relator foi o 
Conselheiro Miguel Koga. O relator pondera que muitos projetos de 
ensino são curtos, menores do que o mínimo estabelecido na minuta. 
Considera, ainda, que o texto desconsidera a possibilidade de 
professores, de forma independente, proporem projetos e programas. 
A pró-reitora de Ensino de Graduação ressalta que os professores 
poderão propor projetos e programas, passando pelas instâncias 
institucionais necessárias. O vice-reitor esclarece que os projetos de 
ensino diferem dos projetos de extensão, por conta, justamente, do 
seu público alvo, e parabeniza a equipe da PROEG por inaugurar 
esta resolução, muito importante à instituição. O documento foi lido 
com destaques a artigos específicos.  

Votação Favoráveis: 28; Contrários: 01; Abstenções: 01 

Decisão Minuta aprovada. 

3.5  Reestruturação da regulamentação e criação das atribuições do Núcleo Docente 
Estruturante - NDE dos cursos de graduação da Universidade do Estado do Mato 
Grosso 
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Apresentação e 
Discussão 

A conselheira e também relatora deste processo, Tatiani Botini, 
apresenta o parecer da câmara de ensino, que exara parecer 
favorável à aprovação. Após a apresentação do parecer, a minuta foi 
discutida mediante destaques, que foram solicitados nos artigos 1° e 
4º. A professora Nilce, PROEG, pondera que o NDE tem competência 
pedagógica. Após a discussão, a proposta foi colocada em votação. 

Votação Favoráveis: 24; Contrários: 00; Abstenções: 00 

Decisão Minuta aprovada. 

3.6  Adequação do PPC do Curso de Bacharelado em Medicina do Câmpus 
Universitário “Jane Vanini” em Cáceres 

Apresentação e 
Discussão 

A relatora deste processo, a conselheira Tatiani Botini, apresenta o 
processo, ao fazer alguns apontamentos. A câmara exara parecer 
favorável pela aprovação, desde que sejam atendidos os 
apontamentos feitos. A proposta foi colocada em discussão e, em 
seguida, em votação.  

Votação Favoráveis: 27; Contrários: 00; Abstenções: 00 

Decisão Adequação do PPC aprovada. 

3.7 Adequação do PPC do Curso de Licenciatura em Matemática do Câmpus 
Universitário de Sinop 

Apresentação e 
Discussão 

O relator do processo, conselheiro Toni Amorim, apresenta o 
processo e destaca que o curso conta com sólida base legal. A 
câmara exara parecer favorável à adequação do PPC do Curso de 
Licenciatura em Matemática do Câmpus Universitário de Sinop. A 
proposta foi colocada em discussão e foi votada. 

Votação Favoráveis: 33; Contrários: 00; Abstenções: 02 

Decisão Adequação do PPC aprovada. 

3.8 Adequação do PPC do Curso de Licenciatura em Matemática do Câmpus 
Universitário “Dep. Renê Barbour” de Barra do Bugres 

Apresentação e 
Discussão 

O relator do processo, conselheiro Toni Amorim, apresenta o 
processo e destaca que os núcleos de formação do curso oferecem 
uma estrutura curricular abrangente e atualizada, abordando 
aspectos essenciais da formação em matemática. Exara parecer 
favorável pela aprovação das adequações no PPC. A proposta foi 
colocada em discussão e, em seguida, foi votada. 

Votação Favoráveis: 31; Contrários: 00; Abstenções: 00 

Decisão Adequação do PPC aprovada 

4.  CÂMARA SETORIAL DE PESQUISA E PÓS-GRADUAÇÃO 

4.1  Especialização em Desenvolvimento “low-code”, a ser ofertado pelo Centro de 
Inovação Redes Inteligentes e Soluções Criativas (RISC) do Câmpus Universitário de 
Cáceres “Jane Vanini”; 4.2  Especialização em Desenvolvimento orientado a objetos 
usando Java, a ser ofertado pelo entro de Inovação Redes Inteligentes e Soluções 
Criativas (RISC) do Câmpus Universitário de Cáceres “Jane Vanini”; 4.3  
Especialização em Desenvolvimento Web com NodeJs e ReacJs, sob a coordenação 
do Prof. Nivaldi Calonego Junior, a ser ofertado pelo Centro de Inovação Redes 
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Inteligentes e Soluções Criativas (RISC) do Câmpus Universitário de Cáceres “Jane 
Vanini” 

Apresentação e 
Discussão 

A mesa propõe votação em bloco, em virtude das similaridades entre 
as especializações, que serão ofertadas no mesmo câmpus. A 
câmara exarou parecer favorável às três especializações, de modo 
que a proposta foi submetida à votação e aprovada. 

Votação Favoráveis: 34; Contrários: 00; Abstenções: 00 

Decisão Especializações aprovada 

4.4  Especialização em Economia Aplicada ao Agronegócio, vinculado ao Câmpus 
Universitário de Sinop 

Apresentação e 
Discussão 

A equipe da câmara pondera que deve ser considerada, também a 
carga horária para o desenvolvimento do trabalho de conclusão de 
curso, já que todas as horas estão diluídas entre as disciplinas. Exara 
parecer favorável. A proposta foi discutida e votada. 

Votação Favoráveis: 31; Contrários: 00; Abstenções: 00 

Decisão Especialização aprovada. 

4.5  Especialização em Preceptoria em Saúde Multiprofissional, a ser ofertado pelo 
Diretoria de Gestão de Educação a Distância - DEAD 

Apresentação e 
Discussão 

A equipe da câmara relata o parecer, propondo alguns ajustes, 
justificando a aprovação pelo destaque, para proposição em 
separado, de parte da proposição principal. A proposta foi colocada 
em discussão e votada em seguida. 

Votação Favoráveis: 32; Contrários: 00; Abstenções: 02 

Decisão Especialização aprovada 

4.6  Especialização em Cooperativismo Solidário, a ser ofertado pela Diretoria de 
Gestão de Educação a Distância - DEAD 

Apresentação e 
Discussão 

A equipe da câmara relata o parecer, propondo alguns ajustes, 
justificando a aprovação pelo destaque, para proposição em 
separado, de parte da proposição principal. A proposta foi colocada 
em discussão e votada em seguida. 

Votação Favoráveis: 28; Contrários: 01; Abstenções: 02 

Decisão Especialização aprovada 

4.7  Especialização em Tecnologias digitais e Educação Aberta, a ser ofertado pela 
Diretoria de Gestão de Educação a Distância - DEAD 

Apresentação e 
Discussão 

A equipe da câmara relata o parecer, ponderando que o objetivo 
deste curso é promover a formação continuada de professores e 
demais profissionais da educação. Exara parecer favorável pela 
aprovação total. 

Votação Favoráveis: 27; Contrários: 00; Abstenções: 02 

Decisão Especialização aprovada 

4.8  Especialização em Educação Especial e Inclusiva, a ser ofertado pela Diretoria de 
Gestão de Educação a Distância - DEAD 

Apresentação e 
Discussão 

A equipe da câmara relata o parecer, propondo alguns ajustes, 
justificando a aprovação pelo destaque, para proposição em 
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Nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a sessão e eu, 
Cristhiane Santana de Souza, lavrei a presente Ata, que depois de aprovada pelos 
conselheiros, segue devidamente assinada. 

 

separado, de parte da proposição principal. A proposta foi colocada 
em discussão e votada em seguida. 

Votação Favoráveis: 28; Contrários: 00; Abstenções: 01 

 Especialização aprovada 

4.9 Institucionalização do Centro de Ensino. Pesquisa e Extensão em Geografia - 
CEPEGEO, vinculado ao Câmpus Universitário “Jane Vanini” 

Apresentação e 
Discussão 

A equipe da câmara relata o parecer e exara parecer favorável, pela 
aprovação total. A proposta foi colocada em discussão, não havendo 
nenhuma inscrição para a fala, a proposta foi votada. 

Votação Favoráveis: 29; Contrários: 00; Abstenções: 00 

Decisão Especialização aprovada 

4.10 Alteração de Nomenclatura e a Readequação do Núcleo de Estudos e 
Desenvolvimento Empresarial e Regional - NEDER, vinculado ao Câmpus Universitário 
de Sinop 

Apresentação e 
Discussão 

A equipe da câmara apresenta o parecer, ressaltando que o pedido 
foi analisado e aprovado em todas as instância, e exara parecer 
favorável pela aprovação total. A proposta foi colocada em discussão 
e, em seguida, votação. 

Votação Favoráveis: 29; Contrários: 00; Abstenções: 01 

Decisão Alteração e readequação do núcleo aprovada 

4.11  Encerramento do Núcleo de Estudos e Práticas Interdisciplinares em Turismo - 
NEPITUR, vinculado ao Câmpus Universitário de Nova Xavantina. 

Apresentação e 
Discussão 

A equipe da câmara relata o parecer, destacando que o núcleo 
enfrentava diversas dificuldades para manter a produtividade, além 
da ausência de docentes para assumir a coordenação. Diante disso, 
exara parecer favorável pela aprovação total da proposta.  

Votação Favoráveis: 30; Contrários: 01; Abstenções: 01 

Decisão Núcleo encerrado. 


